



Merry Christmas & Happy New Year

月日が経つのは早いですね… 2024年の「ひよこくらぶ」も今回が最後となります。白ゆりっ子達は、昨日、第2学期の終業式を終え、冬休みをスタートさせました(笑)先週、札幌市教育文化会館を会場に行った「生活発表会」では、これまでの園生活でコツコツと積み重ねた『小さな努力』の成果を、どの子も存分に発揮して、私達に感動という最高のクリスマスプレゼントをくれました(^_-)-☆ そんな我が子の成長した姿に目頭を押さえるパパやママの姿も… この第2学期の活動を通して、心も体もたくましく成長した白ゆりっ子達です☆彡

年の瀬を迎え、何かと気忙しい時期となります。

お体をご自愛され、良い年をお迎え下さい。

新しい年が、子供達はもちろん、保護者の皆様にとってもたくさんの『笑顔』で溢れることを心より願っております。

札幌白ゆり幼稚園 スタッフ一同



1月の「ひよこくらぶ」はお休みです！

次回の「ひよこくらぶ」は

2月15日(土) 10:30~11:30

ホームページ「お問合せ」からご予約下さい。



母親は いっぱい抱きしめて… 父親は膝の上から…

=母と子=

「子供に母親ほどのものはないんだね。姿が見えないと、お母さん。お腹がすくと、お母さん。何かを探すにも、お母さん。ちょっと痛くても、少しの熱でも、忘れ物をしても、お母さん。お母さん。お母さん。辛くなると、お母さん。迷いがあると、お母さん。いくつになっても呼ぶんだね… お母さん。」

=父と子=

「お父さん、僕が好き？ ああ、好きだよ。僕、お父さん、大好きだよ！ お父さんも 悟が大好きだよ。僕、だい、だい、大好きなんだからね。お父さんだって、だい、だい、大好きだ！ 僕、もっと、もっと、大好きなんだ！ ああ、お父さんも、もっと、もっと、大好きさ！」

この二つの詩は、フジテレビ系「テレビ寺子屋」への出演歴のある坂本光男氏の詩です。

この二つの風景は、ごく当たり前で平凡なことです。一緒に居る、対話をする、支える、手を差し伸べる… どれも普通で当たり前ですが、**母親の『手作りの行為』は、全てが『愛』ですね(笑)**だから子供は、「ママ、ママ」と呼び続け、安心と信頼が漂い、人と人の温もりが伝わるのです。

母親の子育ては『抱きしめてあげる』ことです！ 元気がないときに抱きしめてあげる。頑張ったときに抱きしめてあげる。嬉しいときに抱きしめてあげる。辛いときに抱きしめてあげる。我が子の『心』を全身で受け止めてあげる… 乳幼児期はもちろん、小学生、中学生、高校生になったとしても『心』を全身で受け止めてあげる！ お金や物では愛は伝わりません。手作りの子育てが一番です！

父親の子育ては『膝の上』で…！ 子供にとってパパの膝の上って、居心地の良い場所です(笑)

それは、母親の抱きしめるのと同じで、安心と信頼が漂い、温もりが伝わってくるからです。(*^__^*) 我が子を膝の上に乗せ、互いに顔を突合せ目と目で会話を交わす、その日にあった出来事やその時の感情に共感してあげる。父親の価値観や想いを伝える。パパと子で同じ方向を向いて、見える物、聞こえる音、匂い… etc に共感し合う、共有し合う。絵本の読み聞かせなども良いですね(笑)

よく欧米の映画のワンシーンに、就寝前のベットの中で、パパが絵本を読んであげたり、感情を共感・共有し合うシーンがありますが、まさに、心と心を通わす子育てで、手作りの子育てです！

便利で豊かな現代社会では、お金や物で「愛」を伝える風潮にありますが、お金や物で愛は伝わりませんね(>_<)

親は『生きている姿と心』で、子育てをすることが大事です！

『手作りの子育て』を大事にすることで、子供はちゃんと育ちます(^_-)-☆

